



Zürich-Wipkingen, 25. April 2020

Medienmitteilung

Apothekerverband des Kantons Zürich sagt „danke!“

Bundesrat liefert 1,5 Millionen Schutzmasken an Apotheken und Drogerien

Der Apothekerverband des Kantons Zürich (AVKZ) nimmt mit Genugtuung und Dank zur Kenntnis, dass der Bundesrat seine Meinung revidiert und bei der Abgabe von Schutzmasken an die Bevölkerung nicht exklusiv die Grossverteiler berücksichtigt. Die vom AVKZ am Freitag an den Bundesrat gestellte Forderung wird damit grundsätzlich erfüllt. Der AVKZ dankt weiter dem nationalen Dachverband pharmaSuisse, der diese Nachbesserung erwirkt hat.

Für den Kanton Zürich heisst dies, dass bereits ab nächster Woche Schutzmasken des Typs II grossflächig in den Apotheken erhältlich sein werden. Die Abgabe erfolgt zum Selbstkostenpreis analog Grossverteiler, aber auf Wunsch mit Fachberatung und Abgabe einer Anwendungsanleitung (siehe Flyer in der Beilage) ohne jeglichen Mehrpreis oder Beratungspauschale. Der AVKZ ist nach wie vor überzeugt, dass die Verwendung von Schutzmasken durch die Bevölkerung im Kampf gegen Covid-19 nur mit einer korrekten Anwendung Sinn macht und komplizierter ist, als allgemein angenommen. Genau darum macht eine Abgabe mit Fachberatung mit entsprechender Dokumentation in diesem Fall Sinn.

Der AVKZ erachtet die Berücksichtigung durch den Bund auch als ein Zeichen der Wertschätzung für hunderte Lernende, tausende Pharma-AssistentInnen und hunderte ApothekerInnen im Kanton Zürich, die solidarisch und mit viel Engagement als medizinische Grundversorger im Kampf gegen Covid-19 der Bevölkerung rund um die Uhr mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Für weitere Auskünfte stehen Ihnen bis 17 Uhr zur Verfügung:

Dr. Lorenz Schmid
Präsident AVKZ
Telefon 079 629 54 49

Reto Steinmann
Geschäftsführer AVKZ
079 617 01 14

Natalia Blarer
Apothekennetz Stadt Zürich
078 865 03 98

Beilagen: Flyer Schutzmasken AVKZ, sowie beide Seiten einzeln als Bilddatei; Bild aktuelle Verkaufssituation in einer Apotheke.